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1 Apreciação das atas das 109ª a 118ª reuniões 

2 Assuntos Gerais 

3 Projeto de Criação do curso FIC em Eletricista Instalador Predial de Baixa 
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Tensão do Campus Duque de Caxias 

4 Projeto de Criação do curso FIC em Cadista para Construção Civil do 
Campus São João de Meriti 

5 Projeto de Criação do curso FIC em Contador de Histórias do Campus São 
João de Meriti 

6 Regulamento de Convivência 

7 Proposta de Criação do Curso de Formação Inicial e Continuada de 
Assistente Administrativo Integrado ao Ensino Médio, na modalidade EJA, 
do campus Niterói 

Item Ações/Descrição Responsável 

xxxxx xxxxxxxxxxxxxxx xxxxx 

Aos 28 dias do mês de julho de 2021, às 14 horas e 15 minutos, iniciou-se a 119ª reunião 

do Conselho Acadêmico de Ensino Técnico, o Diretor de Planejamento e 

Desenvolvimento do Ensino (DPDE), Clenilson da Silva Sousa Junior cumprimentando os 

presentes. Apreciação das atas das 109ª a 118ª reuniões: Em seguida, as atas das 

109ª, 110ª, 111ª, 112ª, 113ª, 114ª, 115ª, 116ª, 117ª, 118ª reuniões foram aprovadas pela 5 

grande maioria. Assuntos Gerais: O calendário com as datas das reuniões ordinárias 

para o segundo semestre de 2021 foi enviado para o e-mail dos conselheiros. Projeto de 

Criação do curso FIC em Eletricista Instalador Predial de Baixa Tensão do Campus 

Duque de Caxias: Foi aprovado por unanimidade o projeto de criação do curso de 

Formação Inicial e Continuada (FIC) em Eletricista Instalador Predial de Baixa Tensão, 10 

apresentado pelo diretor de ensino professor Rafael Berrelho Bernini e pelo professor 

Alex Sander Assunção, tendo, para posterior análise, a atuação dos conselheiros do 

campus São João de Meriti como pareceristas. Projeto de Criação do curso FIC em 

Cadista para Construção Civil do Campus São João de Meriti: Foi aprovado por 

unanimidade o Projeto de Criação do curso FIC em Cadista para Construção Civil do 15 

campus São João de Meriti apresentado pelo diretor de ensino professor Luiz Alberto 

Chaves Júnior e pelo professor Daniel Fernandes da Cunha Veras, tendo, para posterior 

análise, a atuação dos conselheiros do campus Paracambi como pareceristas.  Projeto 

de Criação do curso FIC em Contador de Histórias do Campus São João de Meriti: 

Foi aprovado por unanimidade o Projeto de Criação do curso FIC em Contador de 20 

Histórias do campus São João de Meriti apresentado pelo diretor de ensino professor Luiz 

Alberto Chaves Júnior e pelo professor Marcelo Álvaro de Amorim, tendo, para posterior 

análise, a atuação dos conselheiros do campus Realengo como pareceristas. 

Regulamento de Convivência: O diretor de planejamento e desenvolvimento do ensino 
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Clenilson da Silva Sousa Júnior pontuou que o Regulamento de Convivência, elaborado 25 

no âmbito da Pró-reitoria de Ensino, na responsabilidade direta da pedagoga Carmen 

Esperança Cesar Trigo, recebeu contribuições da comunidade acadêmica do IFRJ no ano 

de 2020. Esclareceu a existência do desmembramento deste documento, surgindo o 

tópico “convivência nos ambientes virtuais”, por conta do início das atividades remotas. 

Destacou que este regulamento foi estruturado com base em documentos da rede e 30 

legislações pertinentes, além das colaborações da comunidade acadêmica do IFRJ, a ser 

aplicado em todos os níveis de ensino do IFRJ. Pontuou que a aprovação deste 

regulamento está atrelada ao parecer que será apresentado na reunião prevista para 

ocorrer no final do mês de setembro, pelos conselheiros dos campi Arraial do Cabo, 

Belford Roxo e Duque de Caxias. Proposta de Criação do Curso de Formação Inicial e 35 

Continuada de Assistente Administrativo Integrado ao Ensino Médio, na 

modalidade EJA, do campus Niterói: A coordenadora geral da Educação de Jovens e 

Adultos sugeriu a diminuição da quantidade de disciplinas no curso e aglutinar disciplinas 

no processo de avaliação. Comentou que sentiu falta do tópico sobre recuperação 

paralela. A professora Etiane Araldi esclareceu que levará as indagações ao seu campus 40 

para serem discutidas, pontuou que acredita que será possível a criação de metodologias 

para ocorrer avaliações integradas; sobre a quantidade de disciplinas, destacou que 

preveem o trabalho conjunto entre os docentes das diversas disciplinas. Em seguida, foi 

aprovado por unanimidade a Proposta de Criação do Curso de Formação Inicial e 

Continuada de Assistente Administrativo Integrado ao Ensino Médio, na modalidade EJA, 45 

do campus Niterói, apresentada pelo diretor de ensino professor José Marcelo Velloso de 

Oliveira e pela professora Etiane Araldi, tendo, para posterior análise, a atuação dos 

conselheiros do campus Engenheiro Paulo de Frontin e Nilópolis, como pareceristas.  Por 

conta da aproximação do teto do horário da reunião, a Proposta de Criação do Curso 

Técnico Integrado em Administração, na modalidade EJA, do campus Pinheiral, será 50 

apresentada na próxima reunião. Nada mais havendo a registrar, foi encerrada a reunião 

às 17 horas e 45 minutos, sendo lavrada a ata por mim, Levy Freitas de Lemos, Técnico 

em Assuntos Educacionais, que, após lida, analisada e discutida, será assinada por mim 

e pelos demais presentes.  


